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Chers membres, chers amis donateurs, parrains et marraines, 
 
L’assemblée générale de l’association est l’occasion pour le comité de rendre compte aux 
membres des activités de l’association et exposer sa situation financière. La comptabilité et 
l’état des finances sont contrôlés et présentés et doivent être approuvés par les membres. 
Ce qui intéresse surtout les membres, c’est l’activité, les actions et la manière dont l’argent 
que vous avez versé a été utilisé. Conformément à l’éthique de notre association, tout 
l’argent que nous avons reçu aboutit directement aux populations que nous aidons. Dans 
toutes nos actions, nous poursuivons toujours le but essentiel, celui de tout faire pour 
conserver la population sur place et éviter l’exode vers Katmandou. Malheureusement, pour 
certains, l’appel de la ville est trop fort et malgré ce que nous faisons, certains préfèrent 
tenter leur chance dans la capitale. Cela nous cause beaucoup de peines, mais nous ne 
pouvons l’éviter.  
 
L’action centrale sur place est la poursuite la réalisation et le suivi des jardins 
communautaires et privés. Les deux jardins communautaires nous donnent vraiment 
satisfaction et les résultats sont excellents.  
 
La formation de la population se poursuit avec comme support un excellent ouvrage « le 
manuel du fermier » réalisé en Népalais par Himalayan Permaculture qui œuvre depuis plus 
de vingt ans dans l’ouest du Népal. Cet ouvrage comporte 5 volumes couvrant tous les 
aspects de la vie rurale népalaise dans l’éthique et en suivant les principes de la 
permaculture, soit :  
1. La tenue de la maison en développant des notions de propreté, d’hygiène, de nutrition, 
etc. 
2. La gestion des abords immédiats de la maison avec la gestion de l’eau potable, des eaux 
usées, le jardinage en permaculture, le bétail, etc. 
3. La culture des légumes avec la gestion des semences et la pépinière. 
4. Les cultures vivrières, pommes de terre, céréales. 
5. La gestion des pâturages et forêts. 
La lecture en groupe joue aussi un rôle d’alphabétisation. Beaucoup personnes qui ont suivi 
les écoles il y a quelques années n’ont plus du tout ouvert un livre depuis la fin de la 
scolarité. Ces personnes ont ainsi l’occasion de renouer avec la lecture. Après des débuts 
difficiles, les progrès sont magnifiques.  
 
Des fonds communautaires ont été créés dans les villages de Gontala, Yangden et Sekhaya. 
Par une petite cotisation mensuelle la population constitue un fonds qui pourra venir en aide 
à ceux d’entre eux qui se trouvent en situation délicate pour faire face à des frais imprévus 
(maladie ou autre). Pour les encourager, NKS alimente les fonds avec une somme 
équivalente aux cotisations versées.  

http://nepalko-sathi.com/


Nous avons actuellement 7 enfants parrainés par des membres, et 6 autres enfants pour 
lesquels nous souhaitons trouver des parrains ou marraines. En attendant, la scolarité de ces 
enfants est soutenue directement par NKS. Le parrainage d’un enfant est de 500 francs par 
an pour un enfant en scolarité obligatoire. Il est aussi possible de parrainer des jeunes pour 
des études plus importantes. Nous vous renseignons volontiers à ce sujet. 
 
Nous avons, en cours de réalisation, un pont suspendu sur la rivière Jakisur, entre les villages 
de Gontala et Dobatak. Avec l’aide de Valais Solidaire et d’une opération de crowfunding, 
NKS participe pour 20’000 francs sur 55'000 à cette réalisation. Tout le matériel de 
construction est prêt et les transports et le montage devraient commencer ces prochains 
jours. 
 
Nos projets immédiats pour cette année sont la construction d’un chemin muletier entre 
Waleng et Gontala (6'000 francs) et la remise de brancards de sauvetage à de nombreux 
villages de la région pour un montant de 850 francs. 
La réalisation de ce chemin est entièrement prise en charge par une donatrice par 
l’intermédiaire de Valais solidaire. 
 
Nous étudions en ce moment la réalisation d’une ferme en permaculture sur 6 hectares au 
village de Saisima. Ce projet qui s’étalerait sur 2 ou 3 ans, nécessite un investissement assez 
important. Les travaux préparatoires pourraient commencer cet automne avec le départ sur 
place de membres de l’association. Toute personne intéressée, soit pour une participation 
active, soit pour une aide financière peut prendre contact avec les membres du comité. Un 
dossier détaillé est en préparation et pourra être remis sur demande aux intéressés. 
 
Nos réalisations sont totalement dépendantes des membres et donateurs. Aussi nous tenons 
à remercier tous ceux qui contribuent de quelque manière que ce soit à la bonne marche de 
l’association.   
 

Arbaz, février 2019. 

Armand Dussex, président. 

 


